

2018年北京市校园足球特色校（传统校）联赛暨首场比赛正式开战
2018年、北京キャンパスフットボールスクール（トラディショナルスクール）リーグと最初の試合が正式に始まりました。

报道时间：2018-04-25



本次联赛由北京市青少年校园足球工作领导小组办公室主办，北京市校园足球运动协会和北京市足球运动协会共同承办。北京市教委体卫艺处处长王军、北京市体育局副局长杨海滨、北京市足协常务副主席兼秘书长刘军、北京市体育局青少年体育处副处长朱红、北京市足协副秘书长陈长虹、海淀区体育局副局长白雪罡、中关村第一小学校长刘畅等领导出席开幕式。此外，著名足球运动员孙继海、原北京国安队队长曹限东、中国国家队队员黄庆良等也来到活动现场，与小球员们现场互动交流。

同リーグは北京青少年キャンパスフットボールワークリーディンググループオフィスが主催しました。北京キャンパスフットボール協会と北京フットボール協会が共催しました。北京市教育委員会委員長Wang Jun、北京市スポーツ局次長Yang Haibin北京サッカー協会副会長兼書記長、北京市体育局青少年スポーツ局副部長の朱紅、北京サッカー協会の副長官であるChen Changhong、Haidian District Sports Bureauの副所長であるBai Xueyu、およびZhongguancun 1号小学校の校長であるLiu Changが開会式に出席しました。さらに、有名なサッカー選手のSun Jihai、元北京GuoanチームのキャプテンCao Jundong、そして中国代表チームのプレーヤー、Huang Qingliangも小規模のプレーヤーと交流するためにこのイベントに参加しました。



开幕式后首场比赛开球，中关村第一小学VS北京师范大学朝阳附属小学为本次联赛打响了首战，并最

最终以10：0大比分，中关村一小赢得首场比赛。

中关村1号小学校対北京師範大学朝陽附属小学校はリーグの最初の試合を開始し、10：0の大得点を獲得した。



首场比赛
最初の試合